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Niederschrift 
I. Öffentlicher Teil 

Sitzung des Ortsbeirates Branitz 

Ort: Vereinsheim Dorfmitte, Beratungsraum 

Datum 15.01.2024 

Beginn 19:00 Uhr 

Ende 20:40 Uhr 

 
Stadtverwaltung Cottbus/Chóśebuz 

Tagesordnung 

 

I.            Öffentlicher Teil 
 

1. Begrüßung 

2. Vorstellung des Haushaltsentwurfs 2024 

3. Sonstiges 

4. Schließung der Sitzung 

 
 

Anwesenheitsliste 
 
Vorsitz 
Ulf Gereke 
Bürger/-innen des OT Branitz 
23 anwesende Personen 
Mitarbeiter/-innen der Verwaltung 
Herr Dr. Niggemann, Herr Böttcher, Frau Zimmermann, Frau Adam, Herr Förster 
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Abarbeitung der Tagesordnung 

TOP 1  
Begrüßung 
Herr Gereke begrüßt alle Teilnehmer/-innen und eröffnet die OBR-Sitzung. 
 
TOP 2  
Vorstellung des Haushaltsentwurfs 2024 
Herr Gereke verweist auf bisherige Investitionen im Ortsteil Branitz in den vergangenen 
Jahren (u.a. neues Feuerwehrfahrzeug, Erneuerung Spielgeräte, Sanierung Vereinsheim/ 
Sanitäreinrichtungen). 
Herr Dr. Niggemann erläutert den Haushaltsplanentwurf 2024 der Stadt Cottbus/Chóśebuz. 
Die Haushaltssicherung konnte verlassen werden, sodass in den kommenden Jahren, 
beginnend mit dem Jahr 2024, zusätzliche Investitionen geplant werden. Damit soll der 
vorhandene Investitionsstau in der gesamten Stadt (ca. 1 Mrd. Euro) abgebaut werden. 
 
Auf Nachfragen zur Lösung des Personalmangels in der Verwaltung wird geantwortet, dass 
die Stadt ein besseres Personalmarketing betreiben will. Durch Nutzung moderner Kommu-
nikationskanäle, der Offenheit für Seiteneinsteiger sowie der Verbesserung der Arbeitsbe-
dingung will die Stadt ein attraktiver Arbeitgeber im Strukturwandel sein und dem Personal-
mangel entgegenwirken. 
 
In Folge werden konkrete Maßnahmen im Ortsteil Branitz (HH-Plan 2024) vorgestellt. 
Frau Adam (FB Grün- und Verkehrsflächen) erläutert die vorgesehenen Maßnahmen im 
Straßenbereich/Tiefbau. 
Herr Gereke spricht den Sachverhalt, Pfützenbildung auf den sanierten Asphaltflächen vor 
dem Standort der Feuerwehr, an und fragt hierzu nach dem aktuellen Stand der Prüfung. 
Zum aktuellen Sachstand konnten zu diesem Zeitpunkt keine Angaben gemacht werden. 
 
Herr Böttcher (FB Umwelt und Natur) verweist ergänzend auf die geplanten Maßnahmen für 
das Grabensystem in Branitz. Darüber hinaus werden geplante Maßnahmen für den Badesee 
Branitz vorgestellt. Fragen der Branitzer zum konkreten Einsatz der Mittel konnten zu 
diesem Zeitpunkt nicht beantwortet werden. 
Herr Gereke erläutert, dass eine Strukturierung von Themen (Schwerpunkt Badeseen) in 
zentraler Form / mit zentralem Ansprechpartner wünschenswert wäre. 
Frau Zimmermann (FB Hochbau) erläutert die vorgesehenen Maßnahmen im Hochbau (u.a. 
Vereinsheim). 
 
TOP 3  
Sonstiges 
Es erfolgt ein Austausch zum Entwurf des Flächennutzungsplanes. Anmerkungen sollen im 
Rahmen der Beschlussfassung nochmal erörtert werden. 
 
TOP 4  
Schließung der Sitzung 
Herr Gereke schließt die Sitzung um 20:40 Uhr. 
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Cottbus/Chóśebuz, Datum 
 
 
 
gez. 
Vorsitzende/r des Ortsbeirates Branitz 
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